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       ≪第 2462回  例会記録  2012年 12月 6日≫        

出席報告 会員数 51 名(出席免除 6 名) 出席数33名 出席率 67.35% 前回修正出席率 60.87％ 

ゲスト：  メークアップ：.岩瀬君・三宅君（地区） 

 

 

《ブランド品》 

不景気な世の中とはいえ、巷には高価なブランド品

が溢れています。家から一歩出ると、ブランド品に遭

遇しない日はありません。身につける品々だけでなく、

美術品、工芸品また料理や花などにも、何時代の作、

誰の作、どこのものというブランド名があります。 

その物が自分の好みかどうかを判断する前にブラ

ンド名が入ると、その物の見方が違ってくるようです。 

もっと自分を信じ、ブランド名よりもその物が自分

の好みかどうかを判断するのが大切ではないでしょ

うか。 

 

 

 

 

 

 

 

◎R の友 12 月号・ガバナー月信 6 号 

12 月理事会報告  例会予定 及び承認・決定事項  

12/6 年次総会 上半期報告・下半期計

画(役員・クラブ奉仕関係) 

12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

12/13 上半期報告・下半期計画(奉仕プロジェクト) 12:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

12/20 忘年会 18:30 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

12/27 1/3 1/10 ⇒ 休会 

1/17 新年同伴例会 18:00 葉山ﾃﾗｽ 

 12/20 忘年会 18:30 海狼。会食・ﾅﾏｵｹ・ﾀﾞﾝｽﾀｲﾑの割

り振りを再考する条件で原案通り承認。会費 5 千円。 

 1/17 新年会(同伴)18:00 葉山テラスにて。喜寿の祝

(77 才以上)をする。会費：会員 7 千円・同伴者 5 千円。 

 1/26 中高生ディベート大会を助成（メダル・弁当代） 

 予算執行状況報告。☆渡邊貞雄会員退会。 

 長野賢太郎氏・渡辺順寛氏の入会を承認。 

 石田会長エレクトより 2013-14 年度青少年交換学生

受入れの協力要請。ホストファミリーの募集。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長◆岩瀬浩人 

会長ｴﾚｸﾄ◆石田 隆 

副会長◆山口 哲 

    松井一郎 

幹 事◆山本三津子 

ＳＡＡ◆矢部光治 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆三宅 譲 

会報委員長◇臼井 浩 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会長の時間   岩瀬浩人会長  報  告 

12 月 6 日第 1 例会にて年次総会を開催 次々年度会長並びに次年度理事を承認 

2014-2015 年度 会長ノミニーに藤吉一哉会員 

逗子ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ細則第 3 条第 1 節によって定められた指名委員会が 11 月 18 日海狼に

おいて開催され次々年度会長並びに次年度理事を指名したことを、議長の市川会員より

発表された。指名された理事候補は年次総会にて投票に付され、満場一致で当選、承認

された。 

2013-2014 年度 理事 (14 名) 

石田 隆(会長)  藤吉一哉(会長ｴﾚｸﾄ)  村松邦彦(副会長)  橘 克巳(副会長) 

岩瀬浩人(直前会長)  岡本 久(幹事)  市川 浩  山口 哲  福嶋謙之輔   

鈴木安之  矢部房男  山本由夫  三宅 譲  松田壽之  

必要とされるなら万難

を排して挑戦させて頂

く。皆様のお力をお貸

し下さい。ただ今より

幹事を募集します。 

渡邊貞雄会員 退会 
健康上の理由により 12 月

末で退会、在籍 17 年。 

ロータリーの友(12 月号)の

紹介を最後に。時計 2 つを

寄付された。 



 

 

 

岩瀬会長：少し慣れてきました。各委員長が支えあっ

て、皆さんの意見を聞きクラブを円滑に進めていくの

が会長の仕事。後半はキマグレンのチャリティーコン

サートに協力をお願い。 

松井副会長：いろいろとお役を押しつけられているよ

うな気がします。3 月の I.M.の成功に向け頑張ります。

次年度ガバナー補佐の勉強もしていて大変。 

山口副会長：何もしないで済む副会長職。最初は暴走

するかと思われた岩瀬会長、思ったより大人しい。 

山本三津子幹事：会長はスタート前から暴走気味。私

は洋服が 2 サイズ小さくなった。会長が最終例会で男

泣き出来るよう、しっかりと支えていきたい。 

矢部光治 S.A.A：秩序と品位ある和やかな例会を目指

す。例会場の案内、『入りて学び』の２看板を設置、

名札の整備、「2 分前」「お静かに」のプラカードの使

用、ゲスト・ビジターへの気遣いを実施。 

市川会計：理事会で 11 月までの予算執行状況を承認

済。順調。ニコニコは昨年比プラス。活性化資金残高

は約 460 万円。 

石田会長エレクト：80 才代から 30 才代までバラン

スよく理事を選びました。承認を頂いたので、2 月頃

までに委員長を選出する予定。地区協もよろしく。 

三宅直前会長・クラブ奉仕委員長：「入りて学び」ま

さに例会の質が問われる。高揚し頑張っていく。 

鈴木安之プログラム委員長：7 月～12 月は、新会員

の多数入会もあり会員相互理解を深める為、イニシェ

ーションスピーチを主にした。後半は予算を使い大物

の講師を予定している。 

松田ニコニコ委員長：今年は意識高揚の為、特徴のあ

るコメントにニコニコ大賞を贈ることにした。大変好

評で、面白い内容が増えてきている。 

桐田出席委員長：自身も欠席しない様心がけている。

若手は忙しいのか、少し出席率が落ちている。出席率

80％目指し、会長の為にも頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

■ニコニコＢＯＸ  本日合計￥ ５９.０００  累計￥１.２６９．６９０   

岩瀬君…年次総会です。藤吉ノミニー頑張って下さい。上半

期報告、下半期計画よろしくお願いします。 

山本(三)さん…本日年次総会、他よろしくお願いします。 

石田君…藤吉ノミニー、次年度・次々年度と逗子 RC 夢計画

よろしくお願いします。 

湊屋君…次々年度藤吉さん頑張って。 

三宅君…橘克巳会員、来年からはよくお目にかかれますネ！(？) 

矢部(光)君…ロータリーの原点は、気配り・配慮・思いやり。

これで楽しいクラブに！（上半期報告より） 

毛利君…もう 12 月ですね。ﾛｰﾀﾘｰ年度の折り返し点です。 

船津君…よろしく。 

橘(克)君…皆さん、お久しぶりです。 

福嶋君…今日は病院からの例会出席です。 

桐田君…遅れました。仕事日和です。 

安藤君…不徳の至りで大怪我、入院しましたが今は元気にな

りました。 

臼井君…白十字薬局の水道路店を駅前の DENK ビル１F に

移転しました。引続きご愛顧のほどを！ 

矢部(房)君…12 月 8 日は太平洋戦争の開戦日。我国の国運

を賭ける師走のようです。皆で選挙に行きましょう。 

草柳君…「天気晴朗なれど、波高し」が近づいていますが、

今日は波風強し。風に気を付けましょう。 

宝子山君…新しい歌舞伎座での勘三郎の舞台を何よりも楽

しみにしていたのに。残念至極！！ 

柳沢君…体調不良の方が増えています。健康には注意を！ 

山本(由)君…いよいよ師走ですねネ！！ 

渡邊君…メリークリスマス。ハッピーニューイヤー。 

桐ケ谷君…一か月弱で年が替わります。 

岩佐君…飲み過ぎに気を付けます。 

山口君、手島君…今日は風が強いです。 

山科君…風がすごくて葉山でなくて良かった。 

高洲さん…世の中も風が吹き荒れていますが逗子の風は今

日も・・・？ 

川上君…寒くなりました。 

松田君…今年最後のレース。なんとか 2 位入賞！！(子供が) 

岡本君…ジャンボ、買いました。当るといいな！ 

松井君…年の瀬や 何事も無きを宝に 年の暮れ
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